

硬式野球部

神宮への夢・必ず

経済学部経済学科三年 宮本美咲



第45回中国五大学学生競技大会（夏季大会）
—鳥取市営美保球場で—

去る十月二十四日、一九九四年度広島六大学野球秋季リーグ戦のすべての日程を終了した。我が硬式野球部は、五勝七敗勝ち点二の、第三位という結果をおさめ、個人成績ではペストナインに三人の選手が選出された。

他大学のスポーツ推薦や、千田・西条に分かれた練習などのハンデを乗り越えてのAクラス入りだ。

今年五月の新チーム結成時より、近年続く下位低迷を脱すべく、長期計画を立て、来春四月に開幕する春季リーグ戦優勝を大目標に掲げてきた。また、これまで自

宅トレーニングに組み込んでいた素振りも、練習時間が一時間延長されるのも顧みず毎日のメニューに取り入れ、我が硬式野球部は、弱点改善のための徹底した練習を積んできた。

今季リーグは、

その成果と次季リーグへの課題を示すものとして受けとめ、目標達成に

向けてより合理的で実のある練習を計画している。広島経済大学、近畿大学工学部の強豪と同じ土俵で戦えるに至ったものの、さらなるチーム力

向上は必須だ。来春神宮球場でプレイする夢を、部員一丸となつて実現してみせる。

（みやもと・みさき）

ヨット部

めざせ！日本一

工学部第一類（機械系）四年 池本宣昭



瀬戸内海の風を受けて練習に励むヨット部員
—広島湾で—

去る十一月一日から六日、私たちは、

ヨット競技の学生日本一を決める。全日本学生ヨット選手権大会に出場しました。この大会は、40級とスナイプ級（共に全長5メートル弱の2人乗り

ヨット）の二種

目の総合成績で争われました。結果は十

三位。上位を私立大学が占め、国立大学の中では三位でした。

私立大学が占め、国立大学の中では三位でした。

私立大学が占め、国立大学の中では三位でした。

私立大学が占め、国立大学の中では三位でした。

大学のよう、高校時代からの経験者を多数入部させていけるわけでもなく、週に五日間海

に出て練習しているわけでもあります。だからといって、私たちには日本一の夢を決してあきらめません。

過去に優勝旗をもつて帰つてこられ

た先輩たちのように、いつの日か日本になろう、と今週も海に出て練習に励んでいます。

（いけもと・のりあき）